



Salamanca acogerá el IV Encuentro Iberoamericano de Síndrome de Down

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Universidad quiere multiplicar sus esfuerzos académicos en la ayuda a las personas con discapacidad. En esta sugestiva senda debe encuadrarse la nueva acción de cooperación exterior de la Usal con Iberoamérica, que se canalizará mediante el trabajo conjunto, codo a codo, con la Federación Iberoamericana de Síndrome de Down. Esta entidad tiene entre sus objetivos vertebrar el movimiento social iberoamericano del síndrome de Down, así como a las familias de estas personas.

Para dar cobertura y forma a este objetivo, el rector Daniel Hernán-

dez Ruipérez gestiona dicha colaboración a través de un convenio firmado semanas atrás, tanto con la Federación Iberoamericana de Síndrome de Down como con Down España. Esta última asociación, constituida en el año 1991, también tiene como reto primordial mejorar la calidad de la vida de las personas con síndrome de Down y sus familias, realizando proyectos de educación y cooperación para el desarrollo.

Las actividades que pondrán en marcha de forma coordinada abarcan desde la realización de proyectos de investigación, hasta la organización de congresos, jornadas y seminarios conjuntos. Entre ellos,

de manera, destacada, sobresale la organización del IV Congreso Iberoamericano sobre el Síndrome de Down, que se celebrará este año en Salamanca. Además, también se fomentará la edición de monografías conjuntas, que respondan al interés común de ambas partes, además de líneas de formación especializada. Otro campo será el intercambio y la cooperación en el ámbito de la vertebración y la cohesión del movimiento asociativo.

Para la puesta en funcionamiento de estas acciones, la Universidad efectuará sus esfuerzos a través del Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (Inico).